



JAGA KAMTIBMAS: Patroli URC Presisi Polresta Jogja untuk antisipasi perang sarung selama bulan Ramadan di wilayah Kota Jogja.

FOTO-FOTO: HUMAS POLRESTA JOGJA

TIM URC PRESISI POLRESTA JOGJA DI BULAN RAMADAN

Antisipasi Perang Sarung, Tingkatkan Patroli

JOGJA - Tim Patroli Unit Reaksi Cepat (URC) Presisi Polresta Jogja melakukan patroli selama bulan Ramadan. Tujuannya untuk mengantisipasi segala gangguan kamtibmas yang mengancam warga Jogja. Ketika sedang berpatroli di sekitar Jalan Ngasem, Kraton, mendapati segerombolan remaja yang mencurigakan. Ketika hendak didatangi untuk diperiksa, para remaja ini malah berlarian ke arah barat Jalan Ngasem yaitu wilayah RW08 Kadipaten. Namun petugas patroli yang sigap langsung mengejar mereka dan berhasil mengamankan tiga remaja. Ke-

tiganya berinisial RP, HB, dan NK, yang berasal dari Mantrijeron, Kota Jogja. Kasi Humas Polresta Jogja AKP Dwi Daryanto menyampaikan, pemeriksaan awal menunjukkan ketiga remaja itu berniat melakukan aksi perang sarung di sekitar Jalan Ngasem. Oleh karena itu, dia mengimbau masyarakat untuk menghormati bulan Ramadan dengan tidak melakukan perang sarung. "Mari bersama-sama menjaga wilayah Kota Jogja. Jaga nama baik kota ini, bukan dikenal karena kriminalitas, tetapi karena keamanan dan kenyamanannya," katanya kemarin (14/3).

Dwi menekankan dibutuhkannya peran orang tua dan sekolah dalam mengawasi dan membimbing anak-anak. Menurutnya, itu dapat menghindarkan para anak-anak dari aksi perang sarung atau tindakan kriminal lainnya. Polresta Jogja akan terus meningkatkan patroli selama bulan Ramadan. Tentu untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. "Kami telah melakukan berbagai upaya seperti KRYD (kegiatan rutin yang ditingkatkan) dan patroli subuh untuk memberantas dan mengantisipasi segala bentuk tindak kejahatan," tuturnya.

Patroli di bulan Ramadan akan terus fokus pada pencegahan perang sarung yang kerap terjadi di sejumlah wilayah Kota Jogja. Dwi menegaskan akan menindak tegas segala bentuk perbuatan yang dapat mengganggu kondusivitas wilayah kota Jogja. Oleh karena itu, jangan coba-coba mengganggu kondusivitas wilayah Kota Jogja. Pihaknya juga mengajak masyarakat untuk bekerja sama menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan Ramadan. Menciptakan suasana yang kondusif, dengan begitu dapat menjalankan ibadah dengan khusus. (**rul/laz/fj**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005